

*C'est une belle histoire de vie qui se termine,
remplie de bons souvenirs. Merci!*

Dans l'émotion et la gratitude pour le chemin de vie partagé, nous faisons part du décès de

Monsieur Raymond QUENDOZ

ancien consul général

qui s'est endormi paisiblement, dans sa 94e année.

Son épouse: Monique **Quendoz-Schenk**

Son beau-frère: Michel **Schenk**

Les descendants de feu Yvonne et Henri **Cuany-Quendoz**
feu Marcel et Irène **Quendoz-Jallard**

Sa cousine: Janine **Favez** et famille

2022 Bevaix, le 22 juillet 2018

(Chemin des Sagnes 15)

La cérémonie d'adieu aura lieu à la chapelle du Centre funéraire de Beaugard, à Neuchâtel, lundi 30 juillet à 15 heures, suivie de la crémation.

Raymond repose au pavillon du cimetière de Beaugard.

Un grand merci au Dr F. Racine à Bevaix, aux Infirmières Indépendantes de Neuchâtel, au personnel soignant de chirurgie 4 de l'hôpital Pourtalès, au personnel du home Le Littoral à Bevaix, pour leur accompagnement exemplaire.

Les personnes désirant honorer la mémoire de Raymond peuvent verser un don au Kiwanis-club du Vignoble Neuchâtelois, IBAN CH43 0029 0290 IN10 9018 0, mention «deuil Raymond Quendoz, en faveur des œuvres pour la petite enfance de la région».

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.